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CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Me siento muy 
agradecido y muy honrado con todas y todos los diputados, todas y todos los 
diputados que, por unanimidad, tuvieron a bien designarme como presidente 
de la Cámara de Diputados en este momento que como todos saben, sufrimos 
la sensible pérdida de la maestra Ifigenia Martínez, un baluarte muy 
importante en la lucha de las mujeres y también en la política mexicana.  
 
Ahora nos toca hacernos cargo de esta responsabilidad con mucha prudencia, 
sensibilidad, objetividad y así se los expresé a todas y a todos cuando les 
agradecí su confianza, les dije que vamos a estar conduciendo estos trabajos 
con absoluta neutralidad y con la idea de que fluya el proceso legislativo y que 
no les vamos a fallar.  
 
Me quedo con la gran experiencia de la Maestra Ifigenia, no solamente aquí en 
la Cámara, tuve la oportunidad y el honor como un mes antes de que iniciara 
la legislatura, todavía no éramos diputados, de recibirme en su casa, una mujer 
con muchas anécdotas, lúcida, inteligente, en aquella ocasión platicamos como 
3 horas, compartimos experiencias que tuvo con Porfirio Muñoz Ledo su gran 
amigo, cosas que habían sucedido en otras legislaturas, es un gran recuerdo de 
un gran aprendizaje y cariño, por supuesto”. 
 
 
 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1UJez1jGDdeWKyqOcAmzZ9RGpCPzivRjX/view  
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